



SIGUEN ENFRENTAMIENTOS.— Líbano, mayo 21. Milicianos chítas "Amal", disparan sus rifles AK-47, de fabricación rusa, durante un combate con los guerrilleros palestinos, hoy. Las acciones bélicas cobran más vidas cada día en este convulsionado país. (AP).

En Líbano

Intensos Combates entre los Palestinos y "Amal"

BEIRUT, mayo 21 (EFE).— Por segundo día consecutivo, las milicias chítas han reanudado hoy sus combates contra los palestinos de los campamentos, al sur de Beirut, con un saldo de 63 muertos y 382 heridos, según la radio oficial.

A pesar de haberse acordado un alto el fuego a las 12:30 locales (9:30 GMT), los enfrentamientos continuaban aún con más intensidad en las primeras horas de la tarde.

La batalla comenzó en la madrugada de ayer en los campamentos palestinos de Sabra, Chatila y Bursh

el Brashne, al sur de Beirut, y hoy se han extendido hasta el interior de la ciudad, siendo alcanzados por la artillería de los contendientes los sectores de Cola, Tari Shdide, Universidad Árabe, la mezquita de Iman Ali y la Ciudad Deportiva, en el camino del aeropuerto.

Mientras que ayer la batalla comenzó en medio de los campamentos, con los feroces combates cuerpo a cuerpo y casa por casa, los palestinos de Beirut han conseguido hacerse hoy con el control de éstos, si

—Favor pase a la página 25.

Resumen mundial

Por UPI

Ataque Terrorista en Perú

LIMA, mayo 21.— Un comando del grupo guerrillero "Sendero Luminoso" atacó esta madrugada la comisaría de Matucana, al este de Lima, con fuego de metrallas y explosivos, informaron hoy las autoridades.

Uno de los guardias civiles resultó herido de bala en el cuello y "está siendo sometido a una intervención quirúrgica, para salvarle la vida", dijo una fuente policial, pero no informó si hubo bajas en el comando senderista.

Pdte. de Italia llegó a Argentina

BUENOS AIRES, mayo 21.— El Presidente de Italia, Sandro Pertini, llegó hoy a la Argentina para una visi-

—Favor pase a la página 13.

Alzas en Precios de Carne y los Huevos en Nicaragua

MANAGUA, mayo 21 (ACAN-EFE).— El régimen sandinista anunció nuevas alzas en los precios de los huevos y de la carne, a partir de hoy, como impacto del embargo comercial norteamericano.

La carne y los huevos que consumen los nicaragüenses son producidos por el país, pero su procesamiento se realiza con maquinaria estadounidense.

Autoridades del Ministe

rio de Comercio Interior manifestaron el abastecimiento de artículos de consumo popular se verá más afectado por el boqueo económico estadounidense, efectivo desde el pasado 7 de mayo.

Las fuentes precisaron que la producción de bienes básicos disminuirá por falta de materia prima e insumos, que antes del embargo se importaban de Estados Unidos.

No obstante, el opositor

Partido Socialcristiano Nicaragüense atribuyó el aumento de la inflación y la escasez de artículos básicos a deficiencias en la producción, a la mala administración y a la incorporación de criterios partidistas "sectarios" en la conducción de la economía.

"No es justificable que los medios de divulgación oficial apliquen el embar-

—Favor pase a la página 17.

Países Comunistas Entrenan a la Guerrilla Salvadoreña

NUEVA YORK, mayo 21 (AP).— Documentos capturados el mes pasado a un dirigente guerrillero de El Salvador, evidencian que terroristas de la nación centroamericana han recibido adiestramiento en Vietnam, Bulgaria, Alemania Oriental y la Unión Soviética.

Las versiones publicadas detallan los problemas existentes entre representantes políticos de los guerrilleros y los comandantes militares de los grupos subversivos, e indican que se pidió a guerrilleros salvadoreños que combataran en las filas del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua si Estados Unidos llegaba a invadir ese país.

Los documentos, algunos de ellos perforados por balas, fueron obtenidos

por los diarios The Dallas Morning News, de Dallas, Texas, y por The New York Times, de la ciudad de New York, y fueron publicados en sus ediciones de hoy.

La correspondencia, diarios y libretas de anotaciones fueron capturados el 19 de abril en posesión de Nidia Díaz, una cabecilla guerrillera malherida, y fueron autenticados por funcionarios de la embajada de los Estados Unidos y oficiales militares salvadoreños, dicen los periódicos mencionados.

El Partido Obrero Revolucionario Centroamericano, uno de los cinco grupos que integran el Frente Farabundo Martí de Liberación Nacional, FMLN, envió a 29 personas a estudiar "el empleo de explosivos y a tomar cursos técnicos" en Vietnam, Bulgaria, Alemania Oriental y la Unión Soviética en 1984 y 1985, según notas en el diario de la guerrillera Nidia Díaz. Ella misma figura como candidata a recibir cursos en Vietnam

—Favor pase a la página 21.

Pdte. Reagan Molesto por Falta de Ayuda a Contras

WASHINGTON, mayo 21 (UPI).— Golpeando la mesa con el puño, el Presidente Ronald Reagan, furioso por la repetida negativa del Congreso, recibió hoy promesas de sus aliados políticos en el Congreso de que se realizarán nuevos esfuerzos por renovar la ayuda a los "contras" nicaragüenses.

Luego de una reunión en la Casa Blanca entre Reagan y dirigentes republicanos del Congreso, el jefe de la bancada republicana del Senado, Robert Dole, dijo que el mandatario está "muy frustrado" por lo que afirma es la in-

tervención parlamentaria en política exterior.

"Y se siente más frustrado porque no puede hacer nada sin tener que ir al Congreso cada dos o tres días, o cada dos o tres meses", indicó Dole.

La sesión de una hora precedió una reunión entre Reagan y el Presidente hondureño Roberto Suazo Córdova, de quien se espera que presione a Reagan a reanudar la ayuda a los rebeldes nicaragüenses basados en Honduras.

Dole afirmó que Reagan golpeó la mesa y "tiene

—Favor pase a la página 17.

Motley Critica Congreso por Falta Ayuda Contras

WASHINGTON, mayo 21 (UPI).— El nerviosismo entre los aliados de Estados Unidos en América Central es comprensible a causa de la impresión de que "el Congreso de Estados Unidos no puede decidirse a ir al baño", dijo hoy el Secretario Asistente de Estado para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley.

El funcionario se quejó a un grupo de ejecutivos de negocios latinoamericanos de la negativa del Congreso, la semana pasada, a aprobar un pedido del Presidente Ronald Reagan de 14 millones de dólares en

ayuda financiera a los rebeldes nicaragüenses.

"El gobierno me paga para que trate y entienda al Congreso. Y yo estoy confundido por lo que hicieron", dijo Motley.

Sus comentarios se produjeron en una sesión de preguntas y respuestas ante la conferencia de Washington para ejecutivos de corporaciones, del Consejo de las Américas, mientras Reagan renovaba su presión sobre el Congreso para que apruebe ayuda a los "contras".

El Secretario de Estado,

—Favor pase a la página 21.



RECIBE PREMIO.— Nueva York, mayo 21. El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, recibe el premio "Hombre del Año", de manos del presidente del Club de la Universidad de Notre Dame, Joseph McQuade. El mandatario se comprometió a lograr la paz. (Reuter).

Otorga Premio a Duarte la Universidad de Notre Dame

NUEVA YORK, mayo 21 (AP).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, recibió un premio de los egresados de la Universidad de Notre Dame, mientras unos 500 manifestantes protestaban en la calle por la política de su gobierno contra los guerrilleros, y 40 de ellos fueron detenidos por desorden, informó la policía.

Duarte respondió a la manifestación diciendo

que creía que su país estaba ahora libre de "escuadrones de la muerte".

El Presidente salvadoreño recibió ayer el premio

—Favor pase a la página 27.



LIBERAN ISRAELIES.— Damasco, mayo 21. Tras ser liberados a cambio de más un millar de prisioneros palestinos, en poder de Israel, estos tres soldados israelíes esperan ser enviados a su país. Estaban en poder del Frente para la Liberación de Palestina. Habían sido hechos prisioneros en 1982, durante la invasión a Líbano. (Reuter).

Bolsa Cierra con Resultados Mixtos

NUEVA YORK, mayo 21 (UPI).— La Bolsa de Nueva York cerró hoy en jornada activa con resultados mixtos tras alcanzar cotizaciones sin precedentes.

El índice industrial del Dow Jones subió 4,82 puntos para cerrar a 1309,70.

El índice de la Bolsa de Nueva York perdió 0,07 puntos para cerrar a 109,65 y el precio de la acción promedio bajó tres centavos. Las declinaciones superaron a los avances por 825 a 776 entre los 2.060 títulos negociados.

El volumen compuesto de acciones registradas en la Bolsa de Nueva York y negociadas en todos los mercados de Estados Unidos, totalizó 151.450.300 acciones.

—Favor pase a la página 13.